

Jueves 12 de septiembre de 2019

Reforma Daña BCE a nuestras exportaciones. -Trump Reuters Washington DC, Estados Unidos (12 septiembre 2019).- La decisión del Banco Central Europeo de recortar sus tasas de interés y reiniciar un programa de estímulo motivó este jueves una rápida reacción de la Casa Blanca y el Presidente Donald Trump dijo que el organismo está debilitando el valor de su moneda y "dañando a las exportaciones de Estados Unidos". "El Banco Central Europeo, actuando rápidamente, recorta las tasas 10 puntos básicos. Ellos tratan de, y lo están logrando, depreciar el euro contra un dólar MUY fuerte, dañando a las exportaciones de Estados Unidos (...) Y la Fed espera, espera y espera", tuiteó Trump media hora después del anuncio de política monetaria del BCE. "¡A ellos les pagan por endeudarse, mientras que nosotros pagamos intereses!", agregó. P.C. BCE, Estados Unidos, sistema financiero, economía mundial Suben 0.1% precios en EU en agosto

EFE Washington DC, Estados Unidos (12 septiembre 2019).- El índice de precios al consumo (IPC) subió un 0.1 por ciento en Estados Unidos en agosto, mientras que la inflación interanual bajó del 1.8 al 1.7 por ciento, informó este jueves el Gobierno estadounidense. La inflación subyacente, que excluye los precios de la energía y alimentos debido a su volatilidad, ascendió un 0.3 por ciento el mes pasado, mientras que comparado con agosto del año pasado creció del 2.2 al 2.4 por ciento, el mayor nivel en 13 meses. La cifra coincidió con las expectativas de los analistas. El precio de la gasolina bajó el pasado mes, mientras que los de los alquileres y la sanidad subieron. P.C. Estados Unidos, precios, inflación Cae producción industrial de eurozona

Reuters Bruselas, Bélgica (12 septiembre 2019).- La producción de la zona euro cayó por segundo mes consecutivo y más de lo esperado en julio, mostrando que la industria del bloque de la moneda única está comenzando negativamente el tercer trimestre. La producción industrial de la zona euro cayó un 0.4 por ciento en julio con respecto a junio y un 2 por ciento interanual. Los economistas habían pronosticado caídas menos pronunciadas de la producción del 0.1 por ciento intermensual y del 1.3 por ciento con respecto al año anterior. Sin embargo, Eurostat revisó al alza sus datos de junio, que ahora muestran una caída del 1.4 por ciento de la producción intermensual, en lugar del 1.6 por ciento estimado anteriormente. P.C. eurozona, sector industrial, producción Dan a fisco mayores poderes

Jorge Cano Cd. de México (12 septiembre 2019).- Con la aprobación en el Senado de la reforma que vuelve delito penal la defraudación fiscal, el SAT obtuvo un mecanismo de intimidación para hacer que los contribuyentes cumplan sus obligaciones, aseguran expertos. El paquete de leyes contra la defraudación se suma a la aprobación de la Ley Nacional de Extinción de Dominio, indicó Ricardo Martín González del Colegio de Contadores Públicos de México (CCPM). "Estamos hablando de una cadena que está promoviendo nuestro Congreso de la Unión, que va encadenada una ley con otra. Detrás de esto se amedrenta al contribuyente", afirmó. P.C. SAT, impuestos, fraude fiscal Obligaré retención al ahorro a declarar

Juan Carlos Orozco Cd. de México (12 septiembre 2019).- El incremento en la tasa de retención al ahorro prevista para 2020 obligará a los contribuyentes a realizar su declaración anual. De acuerdo con las modificaciones del ISR, propuestas en el Proyecto de Presupuesto de 2020, solo con la declaración será posible recuperar una parte de las retenciones provisionales de ISR, de otra forma, esos descuentos se convierten en un pago definitivo. La propuesta gubernamental es pasar la tasa de retención de ISR de 1.04 a 1.45 por ciento sobre el capital invertido generador de los intereses a gravar. P.C. SAT, impuestos, ahorro Sugieren proteger relación con China

Frida Andrade Cd. de México (12 septiembre 2019).- Con el cierre de la representación comercial de la Secretaría de Economía en Beijing, será necesario que la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE) se dedique tiempo completo a la relación comercial con ese País, expusieron expertos. Desde 2003, China es el segundo socio comercial de México y dado que implica enormes retos para la economía mexicana en el ámbito del comercio, de inversión, de proyectos de infraestructura, entre otros, es necesario dedicar tiempo completo a este vínculo, refirió Enrique Dussel, coordinador del Centro de Estudios China-México (Cechimex). "El reto es mayúsculo, más allá de cerrar dos plazas en China '¿quién le va a dar seguimiento puntual 26 horas diarias a los temas?', no puede ser que se le dediquen 15 minutos en cada año bisiesto", expuso Dussel. P.C. China, relaciones comerciales, economía mundial Darán más recursos a Tratados

Frida Andrade Cd. de México (12 septiembre 2019).- La nueva Administración le apuesta a la apertura del comercio internacional, pues se tiene proyectado un mayor presupuesto en el rubro sobre negociación, administración y defensa de los Tratados y Acuerdos internacionales de comercio e inversión. Para 2020, se estima que el presupuesto para la defensa de los Tratados y Acuerdos comerciales será de 24.8 por ciento más que el planteado este año, de acuerdo con los proyectos de presupuesto de ambos años. Se estima que para 2020 se otorguen 587 millones 294 mil pesos para esta área. Aunque con un ligero incremento, la Subsecretaría de Comercio Exterior también tendría un presupuesto 2.3 por ciento mayor al proyectado para 2019. P.C. presupuesto, tratados comerciales Advierten tardanza en reforma de Afores

Jessika Becerra Cd. de México (12 septiembre 2019).- La reforma al Sistema de Ahorro para el Retiro (SAR), que está pendiente en ser ratificada por el Senado, tardaría en aprobarse por la discusión de un artículo que obligaría a las Afores a reducir su comisión en proporción al crecimiento de los saldos que administran. Bernardo González, presidente de la Asociación Mexicana de Afores (Amafore), explicó que la aprobación podría retrasarse si los senadores eliminan o cambian este artículo, ya que, si lo hacen, tendrían que enviar el dictamen nuevamente a diputados. Sin embargo, tanto la Amafore como la Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (Consar) esperan que esto suceda, ya que el artículo noveno transitorio afecta la competencia en el SAR. P.C. Afores, reforma, pensiones, ahorro, seguridad social El Financiero Trump retrasará el aumento de aranceles a China hasta el 15 de octubre IP publica ‘Decálogo del Buen Mexicano’ contra la evasión fiscal Alza del salario mínimo en zona fronteriza no tuvo algún efecto en el empleo formal: Conasami ’Preocupante’, la distribución de recursos en el PPEF 2020; no hay suficientes

fondos: Ramírez Cuellar El Economista Guerra comercial entre China y EU podría reducir en 0.8% e PIB global: FMI Chile crecerá entre 3.5 y 4% hacia el 2022: Larraín STPS y sindicatos instalan mesas de trabajo para tratar pendientes laborales Autoparteras locales, con oportunidades y retos en T-MEC Acuerdo Global México- Unión Europea, a paso lento: Federica Mogherini La Jornada Inyectan 5 mil mdd a Pemex para reducir su deuda Inversión extranjera en bonos se contrajo en 41 mil 600 mdp Peso gana tras anuncio de estímulos del Banco Central Europeo SAT y organismos empresariales combatirán economía informal Trump aplaza aumento de aranceles contra China México no cumplirá metas contra emergencia climática: expertos Excelsior 5G traerá la necesidad de cambiar las reglas de las telecomunicaciones Trump retrasa castigo arancelario a China SRE busca modernizar acuerdo comercial con la Unión Europea El rescate de Pemex ha comenzado BMV coquetea el nivel de 43 mil puntos; Peso resiste frente al dólar Milenio Aranceles entre EU y China podrán reducir PIB global en 0.8%, alerta FMI Francia bloqueará desarrollo de Libra, la criptomoneda de Facebook Trump quiere "avances sustanciales" en negociación con China, dice Mnuchin Precio del dólar hoy 12 de septiembre de 2019 Hasta 177 mdd, con IVA a plataformas: Cepal El País Draghi lanza un ambicioso paquete para estimular la economía por el temor a la recesión Esperamos mucho del BCE Ecuador permitirá la entrada a los venezolanos en tránsito hacia otro país